
「家庭ごみの有料化」についてのアンケート 

三鷹市では、この10月1日から「家庭ごみの有料化」が実施されました。 

実施から約1ヵ月半が経過しましたが、あなたの行動やお考えについて、お答

えください。 

 

１．「有料化」されることを知ったにはいつ頃ですか。 

昨年（7～8月：事前説明

会、9月：パブリックコメ

ント実施、12月：議会で条

例改正可決） 

今年（4～5月：コミセンで

の説明会、5月：広報ごみ特

集号第1弾、5～8月：地区公

会堂での説明会） 

実施直前（8月：広報ごみ

特集号第 2弾・有料ごみ袋

サンプル配布・有料ごみ袋

の販売開始） 

 
 
 

  

 
２．「有料化」実施についての説明会には参加しましたか。 

昨年（家庭系ごみ有料化

の検討） 

今年（家庭系ごみの有料化に

伴うごみの出し方説明会） 

参加していない 

 
 
 

  

 

３．「有料化」についてどう思いますか。（複数回答可） 

ごみ処理費用がかかる

からしかたがない 

有料化しなくてもごみ

は減らせる 

ごみの減量には有料化

が有効だ 

 

 

 

  

ごみ袋が高い（家計に影

響する） 

有料化に対しての広報

が不十分だ 

分別がわかりにくい 

 

 

 

  

 
４．「有料化」についてご意見をどうぞ 

 

 

 

 

 

 

 


